



Nombre de alumno: DENILSON SANTOS ORTEGA

**Nombre del profesor: MYREILLE ERENDIRA
RODRIGUEZ**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: FUNDAMENTOS DE ECONOMIA

Grado: 2° CUATRIMESTRE

Grupo: LAN02EMC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de abril de 2021.

Unidad 4

Principales agregados macroeconómicos

Los agregados económicos son todas aquellas decisiones individuales de las familias, las empresas, el estado, las cuales son parte importante de la economía de un país. ... Nos muestra cuáles son las tendencias de la economía nacional, y también cuál es su crecimiento real, tanto del sector público como del sector privado.

gran número de acciones y decisiones individuales tomadas por personas, empresas, consumidores, productores, trabajadores, el Estado, etc., las cuales componen la vida económica de un país.

El flujo circular de la renta es un modelo que sirve para entender de forma sencilla el funcionamiento básico de la economía, es decir, la relación entre los diferentes agentes económicos, formados por las familias, las empresas y el sector público. Cuando se habla de agregados económicos se hace referencia a la suma de uno.

Estos agentes se apoyan en el mercado para repartir recursos, estableciendo relaciones en torno a dos mercados complementarios:

* El mercado de bienes y servicios, donde las empresas venden a las familias los bienes y servicios que estas demandan a cambio de dinero.

* El mercado de factores de producción, donde las familias aportan los factores de producción (trabajo, tierra y capital) a las empresas, a cambio de una remuneración (salarios, alquileres, intereses y beneficios)

La macroeconomía es la rama de la teoría económica que se ocupa de la economía en conjunto. Los sinónimos aproximados son PNB, PNN, PIN, renta nacional, demanda agregada y producción total.

La contabilidad nacional es un registro numérico sintetizado, que describe las características y el resultado de un sistema económico (un conjunto de países, un país, una región, una provincia etc.), a través de un conjunto de cuentas, que ofrecen una

representación numérica sistemática de la actividad económica realizada en ese sistema económico, durante un periodo determinado.

De acuerdo con la definición Schneider, se puede decir que el objeto de la contabilidad nacional es proporcionar una imagen numérica de lo que sucede en realidad en la vida y en la actividad económica en un determinado país y a la vez, supone una base de cifras para las actuaciones de los órganos estatales que, en mayor o menor medida la dirigen.

La existencia de un sector externo nos revela que la economía de un país está condicionada por la influencia de la economía de otros países, ya sea por los intercambios de productos, como de tecnología, servicios, capitales, etc.

La demanda agregada se relaciona a través del flujo circular con el ingreso y gasto; toda la producción de una economía (Y), debe tener un destino, es decir los diferentes fines por los que se demanda la producción y en concreto el Producto interior bruto.